

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kepada kepada Allah yang senantiasa melimpahkan hidayah dan inayah-Nya. Saya sangat bersyukur kepada-Nya, karena hampir selama proses penyusunan tesis ini di tahun 2018, kondisi kesehatan saya sering tidak stabil. Namun, akhirnya tesis ini dapat terselesaikan berkat pertolongan Allah.

Penelitian dan penyusunan tesis ini dimaksudkan untuk memberi kontribusi terhadap upaya peningkatan kualitas buku-buku ISMUBA. Sedangkan yang mendorong untuk melakukan penelitian topik ini ialah berrawal dari pengalaman saya mengajar di SD Muhammadiyah Noyokerten. Sejak tahun 2010 mengajar, saya mendapatkan berbagai pengalaman yang menimbulkan kegelisahan akademik, antara lain ditemukannya banyak kesalahan dalam buku-buku ISMUBA. Ironisnya kesalahan atau kekurangan itu sering terjadi meskipun buku-buku itu telah dicetak ulang.

Atas dasar itu dan kesadaran bahwa kualitas buku akan berpengaruh terhadap kualitas proses dan hasil pembelajaran, maka penulis memutuskan untuk melakukan penelitian buku teks pelajaran. Adapun penentuan buku *Pendidikan al-Islam* kelas IV ialah karena kelas ini merupakan salah satu dari dua kelas yang dinilai sudah mampu membaca, (dibandingkan kelas I) yang mendapat pemberlakuan kurikulum ISMUBA tahun 2017 dan kurikulum tahun 2013 (yang dikenal dengan Kurtilas).

Menyadari bahwa proses penyusunan tesis ini juga karena keterlibatan dan bantuan dari banyak pihak, maka dengan ini saya ingin menghaturkan terima kasih kepada berbagai pihak. Di antara pihak-pihak dimaksud ialah sebagai berikut:

1. Kepada Dikdasmen PWM-DIY yang telah memberi kesempatan dan perhatian kepada saya dengan memberi bantuan berupa beasiswa studi lanjut Program Magister Islam pada Program Pascasarjana UMY.

2. Kepada Pengelola Program Magister Islam Program Pascasarjana UMY yang telah memberikan layanan akademik yang sangat baik khususnya selama saya mengikuti program ini.
3. Kepada kedua Pembimbing dalam penyusunan tesis, yakni ibu Dr. Casmini dan ibu Enung Hasanah, M.Pd. yang telah memberikan dorongan, bimbingan, arahan dengan penuh kesabaran dan pengertian.
4. Kepada keluarga, khususnya suami dan anak-anak yang telah memberikan bantuan, pengertian, perhatian dan ketulusan, khususnya selama proses penyusunan tesis.
5. Kepada teman-teman kelas MPI 2014 yang senantiasa kompak, saling membantu dan memberi semangat.
6. Kepada teman-teman guru ISMUBA di Berbah, guru-guru di SD Muhammadiyah Noyokerten dan para peserta didiknya.

Akhirnya, saya memanjatkan doa kepada Allah swt, agar semua pihak yang telah memberi kontribusi dalam penyusunan tesis ini, mendapat pahala yang melimpah dari-Nya. Untuk kedua orang tua saya di alam kubur, semoga Allah swt. mengampuni dosa-dosa dan melapangkan tempat tinggal keduanya, dan semoga karya ini bisa menjadi salah satu amal yang bermanfaat.

Penulis,

Uun Usmanah, S.Ag.